



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

### (184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/22298, 184/22299

01/04/2025

63603, 63604

**AUTOR/A:** GARCÍA LÓPEZ, Maribel (GS); GONZÁLEZ GRACIA, Juan Antonio (GS)

#### RESPUESTA:

En relación con las preguntas formuladas, se informa que la Dirección General de la Guardia Civil, a fin de poder atender las necesidades urgentes y reparaciones priorizadas que puedan surgir en los acuartelamientos dependientes de la Comandancia de la Guardia Civil de Badajoz, ha asignado a dicha Comandancia para el año 2025, a los créditos ordinarios del Capítulo 2 (gastos corrientes), concepto 212 (reparación, mantenimiento y conservación de edificios), un total de 310.847,00 euros.

Igualmente, dentro del Plan de Infraestructuras de la Seguridad del Estado (PLISE), se contempla la construcción de un nuevo acuartelamiento en el municipio de Castuera.

Asimismo, con cargo a los fondos del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia (PRTR) – NextGenerationEU, se están llevando a cabo actuaciones de eficiencia energética en los acuartelamientos de Zalamea de la Serena, Oliva de la Frontera, Hornachos y Fuente del Maestre.

Por otra parte, y por lo que se refiere al ámbito de la Policía Nacional, en la provincia de Badajoz y en materia de infraestructuras, se han realizado importantes inversiones en los últimos años, entre las que se pueden destacar las siguientes.

Durante el año 2019, en Badajoz: ejecución de sustitución de ventanas en Jefatura Superior de Policía (JSP), prestación de servicio Redacción de Proyecto obras de reforma del área de detención y equipos de climatización en JSP, y prestación de servicio Coordinación Seguridad y Salud de obras de adecuación de caniles de Caya en Dependencias Guías Caninos.

En Don Benito: prestación de servicio Coordinación Seguridad y Salud obras sustitución equipo climatización en Comisaría Local.



En Badajoz, en el año 2020, se llevó a cabo una sustitución de ventanas en Jefatura Superior de Policía.

A lo largo del 2021: prestación de servicio Dirección de Ejecución y Coordinación Seguridad y Salud, obras para mejora de la instalación eléctrica de baja tensión y adecuación centro transformación en JSP, prestación de servicio Dirección de Ejecución y Coordinación Seguridad y Salud, reparación y puesta en marcha de climatización en JSP.

Año 2022: dirección de Ejecución y Coordinación Seguridad y Salud, Certificación final, reparación y puesta en marcha de climatización en JSP.

Durante el 2023: obras de instalación y montaje galería tiro virtual en JSP Extremadura en Badajoz.

Finalmente, en el pasado año 2024, se realizó el suministro e instalación de luminarias ‘downlight’ en los pasillos del edificio de la Jefatura Superior de Policía y Prestación de servicio para la redacción del proyecto de ejecución de obras de instalación de placas fotovoltaicas en el edificio de la JSP.

A su vez, se han finalizado las obras de la Comisaría Local de Almendralejo, así como el proyecto de obras de reforma del área de detención de la Jefatura Superior de Policía de Extremadura (Badajoz).

En su conjunto, se han invertido más de 3,5 millones de euros en la provincia de Badajoz en los últimos años. Además, de forma permanente, por parte de los técnicos del Servicio de Arquitectura, se realizan estudios para determinar, en su caso, nuevas necesidades de inversión en dichas instalaciones y edificios policiales.

Por último, cabe señalar que la Dirección General de la Policía ha contratado con una empresa externa un servicio de mantenimiento y reparación de todos los edificios e instalaciones policiales de Badajoz, asegurando que todas las infraestructuras en dicha provincia estén correctamente mantenidas para prestar el servicio policial.

Madrid, 13 de mayo de 2025

